

# Sengkuyung Wujudkan RSI dan Kampus STIKIP

Ditetapkan  
Muspimda, Ali  
Trigiatno  
Pimpin PDM

**BATANG** - Dr Ali Trigiatno secara resmi ditetapkan menjadi Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Batang. Doktor muda ini akan melanjutkan kursi kepemimpinan pasca wafatnya Ketua PDM sebelumnya, Drs H Nasikhin MH.

Pengangkatan Ali Trigiatno ditetapkan melalui forum Musyawarah Pimpinan Daerah (Muspimda) Muhammadiyah yang dilaksanakan secara virtual pada Rabu (4/8/2021) malam. Sekretaris PDM Batang, Suwanto SPd MH mengatakan, Ali Trigiatno ditetapkan melalui Muspimda untuk melanjutkan periode kepemimpinan sebelumnya.

"Jadi sesuai mekanisme organisasi, AD/ART telah mengamankan bahwa jika terjadi sesuatu di tengah jalan dengan kepemimpinan PDM, misal meninggal dunia atau berhalangan tetap, maka mekanisme Muspimda akan menetapkan ketua baru untuk melanjutkan periode kepemimpinan yang ada. Muspimda ini forum tertinggi kedua setelah Musda," ungkapnya via ponsel, Kamis (5/8/2021).

Sedianya, pemimpin almarhum H Nasikhin sendiri masuk dalam periode Muktamar 47 2015-2020. Namun karena situasi pandemi, Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah memutuskan menunda agenda Muktamar sampai situasi dan kon-

disi yang memungkinkan. "Pak Ali Trigiatno akan dikuuhkan oleh Ketua PWM menjadi Ketua PDM Batang. Soal periode kepemimpinan, kita akan menyesuaikan dengan agenda Muktamar PP Muhammadiyah," terang Suwanto.

Sosok Ali Trigiatno sendiri sudah cukup familiar di kalangan warga persyarikatan. Selain menduduki posisi Wakil Ketua PDM Batang/Koordinator Bidang Tabligh, Tajdid dan Tarjih, akademisi IAIN Pekalongan ini juga aktif menjadi mu-baligh, baik di Batang maupun Kota Pekalongan.

"Harapan kami dan warga Muhammadiyah Kabupaten Batang pada umumnya, beliau bisa melanjutkan program-program pengurus lama di mana beliau juga ada didalamnya, sekaligus meng-inovasi program-program yang membutuhkan percepatan, tentu dengan tetap menyesuaikan situasi dan kondisi yang ada. Termasuk dua program besar yang sudah dirintis, yakni pembangunan RSI PKU Muhammadiyah dan pengembangan kampus STIKIP Muhammadiyah. Ini impian lama yang sudah dirintis almarhum Pak Nasikhin," jelas Suwanto.

Terkait hal itu, Ali Trigiatno mengajak warga Muhammadiyah di Kabupaten Batang untuk sengkuyung bareng mewujudkan program-program yang ada. "Bismillah, mari bareng-bareng, sengkuyung kita wujudkan cita-cita kita dan para pendahulu. Dengan kerja bersama, insya Allah segalanya akan mudah terwujud," ucapnya. (sef)